



Durante dos días, el CES debate en la UJI sobre materias sociales y económicas.

ORGANIZADO POR EL CESCv

El Foro Socioeconómico analiza el futuro del mercado laboral

Las jornadas, que clausuran hoy, reflexionan sobre inflación o sanidad

R. D. M.
CASTELLÓN

La Universitat Jaume I acogió ayer la primera jornada del I Foro Socioeconómico de la Comunitat Valenciana, organizado por el Comité Econòmic i Social de la Comunitat Valenciana (CESCV) y en la que se trataron temas de máximo interés en materias sociales, económicas y laborales, como el

fenómeno inflacionista y la gobernanza en el sistema sanitario.

El presidente del CESCv, Arturo León López, fue el encargado de inaugurar el foro. Tras el acto de apertura, se celebró el primer bloque de conferencias sobre el entorno inflacionista en el que el vicepresidente del CESCv y director de economía de la CEV, Ricardo Miralles, realizó un repaso al panorama económico regional.

A continuación, Cristina Herrero, presidenta de la Autoridad Independiente de Responsabilidad Fiscal (AIReF), analizó la situa-

ción macroeconómica de España, caracterizada «por la incertidumbre económica e institucional, la desaceleración y la vulnerable situación de las finanzas públicas». También se abordó la necesidad de acometer reformas para mejorar la gobernanza sanitaria.

La segunda jornada arranca hoy, a las 10.30 horas, con la intervención de los responsables de CCOO y UGT-PV, así como por el presidente de la CEV, y analizarán el mercado laboral. El foro será clausurado por el president de la Generalitat, Carlos Mazón. ≡